

# ABIT

ABIT

## 10.2014 BÜRO UND VERWALTUNG OFFICE BUILDINGS

BAAS ARQUITECTURA · KINZO · MOURA  
MARTINS ARCHITECTS · STUDIO ODILE  
DECQ · KNOL ONTWERP · WIEL ARETS  
GOETZ CASTORPH · NERI & HU · SCOPE

Italien 12,90 EUR  
Spanien 12,90 EUR  
Finnland 12,90 EUR  
Norwegen 110 NOK  
Slowakei 12,90 EUR

Deutschland 12,90 EUR  
Österreich 12,90 EUR  
Schweiz 21,00 SFR  
Belgien 12,90 EUR  
Niederlande 12,90 EUR  
Luxemburg 12,90 EUR



## VINTAGEis5

Konferenz- und Freischwingerstühle von Interstuhl  
Conference- and cantilever chairs by Interstuhl

Entwurf • Design Volker Eysing, Kiel



Vintageis5 als Freischwinger und Drehstuhl • Cantilever- and conference chair



In langen Besprechungen bietet die Stuhlfamilie Vintageis5 ... • In long meetings, the Vintageis5 series of chairs offers the ...

... dank ihrer neuartigen Sitzschale ein Höchstmaß an Komfort. • ... highest degree of comfort thanks to its innovative seat shells.



**B**esprechungen und Konferenzen gehören in der heutigen Diskurs- und Präsentationskultur zum Büroalltag in vielen Unternehmen. Damit sie nicht zum strapaziösen Dauersitzen werden und die Teilnehmer auch danach noch eine gute Figur machen, hat Interstuhl zusammen mit dem Designer Volker Eysig die hochwertige Konferenz- und Freischwingerfamilie Vintageis5 entwickelt. Sie vereint einen ambitionierten Gestaltungsanspruch mit einem Höchstmaß an ergonomischem Sitzkomfort. So wird dafür gesorgt, dass die Akteure nicht etwa das Ende der Konferenzen herbeisehnen, sondern entspannt, konzentriert und engagiert daran teilhaben können. Das konstruktive Prinzip ist einfach und folgt einer klaren Struktur. So entstehen vielfältige Kombinationsmöglichkeiten und Varianten innerhalb der Stuhlfamilie. An eine zentrale „Docking Station“ – die Sitzschale – können alle weiteren Komponenten angegliedert werden. Die aus Kunststoff bestehende Sitzschale ist dynamisch geformt und reicht bis in den Lordosenbereich der Rückenschale. So bietet sie größtmöglichen Sitzkomfort. Durch die Angliederung von Bügelarmlehnen oder Rückenpolsterlehnen entstehen klassische Freischwinger oder Drehstühle. Diese stehen mit hoher und niedriger Lehne zur Wahl und sind zudem höhenverstellbar. Ihr Drehkreuz ist in verschiedenen Ausführungen erhältlich. Interstuhl erweitert damit sein Angebot um eine Stuhlfamilie, die höchsten Komfort und Eleganz verspricht. vc

**M**eetings and conferences are part of the office routine in today's culture of discourse and presentation in many companies. To keep them from become tiring marathons of sitting and so that the participations still cut a good figure afterwards, Interstuhl together with the designer Volker Eysig developed the high-quality Vintageis5 series of conference- and cantilever chairs. It combines ambitious design with the highest degree of ergonomic seating comfort. Thus it is ensured that those present do not long for the end of the conferences but are able to participate in a relaxed, concentrated and committed way. The construction principle is simple and has a clear structure. There is a choice of a variety of possibilities for combinations and variants of this chair range. All additional components can be added to a central "docking station" – the seat shell. It consists of synthetic material, is dynamically shaped and reaches up to the lumbar region of the back shell. It thus offers the highest seating comfort possible. By adding loop armrests or upholstered backrests, classic cantilever or swivel chairs result. The height-adjustable swivel chair is available with a high as well as with a low backrest. Its aluminium four-leg base can be ordered in different versions. Interstuhl has now expanded its range with a series of chairs promising highest comfort and elegance.